



Situacion en oriente proximo balance de la entrevista telefonica entre el Sr. Jacques CHIRAC, Presidente de la Republica, y el Sr. Kofi ANNAN, Secretario General de las Naciones Unidas

Paris, 17 de agosto de 2006

El presidente de la República mantuvo una entrevista telefónica, el pasado 17 de agosto, con el Sr. Kofi Annan, Secretario general de las Naciones Unidas, sobre la situación en Oriente Próximo. Tuvo ocasión de confirmarle que Francia desempeñará su papel en el refuerzo de la FINUL previsto por la resolución 1701 del Consejo de seguridad.

Recordó que todavía deben precisarse la misión, las reglas de compromiso y los medios de esta fuerza, así como el reparto de los contingentes, como muestra del compromiso de toda la comunidad internacional.

A nivel inmediato, el ejército libanés debe poder desplegarse en el Sur del país. El apoyo que deberá aportar la FINUL, en conformidad con la resolución 1701, será evidentemente esencial a la hora de garantizar un despliegue rápido.

En primer lugar, el presidente de la República anunció al Secretario general de las Naciones Unidas que Francia estaba dispuesta a mantener su dispositivo aéreo y marítimo en el Líbano, un dispositivo de 1700 hombres el cual, en particular y desde el inicio de la crisis, ha permitido sostener la FINUL.

Para responder a las necesidades urgentes del despliegue de ejército libanés, el presidente de la República ha anunciado, por otro lado, que Francia, ya presente entre los rangos de la FINUL, duplicará inmediatamente su contribución actual, con el envío de aproximadamente 200 hombres, llegando hasta un contingente de 400 hombres. Dicha propuesta será presentada durante la reunión organizada esta tarde, en Nueva York.

El presidente de la República, por otro lado, ha declarado al Secretario general que Francia estaba dispuesta a asumir el mando de la FINUL ampliada.

Además de esta primera urgencia, las discusiones en Nueva York deberán permitir confirmar de la disposición de los Estados para contribuir en el refuerzo de la FINUL, con el fin de realizar el conjunto de las misiones que el Consejo de seguridad le ha confiado./.